

M. Laurent Girouard

À St-Stanislas de Kostka, le 16 décembre 1999, à l'âge de 70 ans est décédé M. Laurent Girouard, époux de Marie-Berthe Longtin résidant à St-Stanislas. Outre son épouse, il laisse dans le deuil ses enfants: Claire (Claude), Denise (Georges), Lise (Daniel), Pierre, Claude, Denis (Nathalie), ses frères et soeurs: Marcelle, Raymond, Noëlla, Paul-Émile, Gisèle, Jean-Louis, Annette et leurs conjoints(es), beaux-frères et belles-soeurs ainsi que 5 petits-enfants. Les funérailles ont eu lieu samedi le 18 décembre à l'église St-Stanislas de Kostka. Inhumation au cimetière paroissial. Sous la direction du Centre Funéraire J.A. Larin & Fils inc. 317 Victoria, Valleyfield.



J.A. Larin & Fils